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  NEWSLETTER 
 

     Unsere Meinung – Glaubt uns nichts, recherchiert alles selber! 

     7. Ausgabe März 2023                      Der-Runde-Tisch.com 
          
          Dieser rein private und nicht kommerzielle sowie nicht journalistische Newsletter ist ausschließlich  
           für Freunde des Runden Tisch. Es findet weder eine Werbung noch sonst eine gewerbliche Tätigkeit statt.   

 

 

         Der  

    Übergriffige  

      
 

       Staat 
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Der Deutsche Deep Staate  
Wenn der Staat sich verselbständigt und den Willen  

des Volkes ignoriert ist die Demokratie am Ende und 

Totalitarismus entwickelt sich 
 

Zur Demokratie, wie sie sich nach westlichen Mustern herausgebildet hat, gehören 

allgemeine, freie und geheime Wahlen, die Aufteilung der Staatsgewalt bei 

Gesetzgebung, Regierung und Rechtsprechung auf voneinander unabhängiger Organe 

(Gewaltenteilung) sowie die Garantie der Grundrechte. In einer repräsentativen Demokratie, in der 

gewählte Repräsentanten zentrale politische Entscheidungen treffen, haben oft Parteien 

maßgeblichen Anteil an der politischen Willensbildung und an der durch Wahlen 

legitimierten Regierung.  
Die Opposition ist fester Bestandteil eines solchen demokratischen Systems, zu dem auch die freie 

Meinungsäußerung samt Pressefreiheit, die Möglichkeit friedlicher Regierungswechsel und 

der Minderheitenschutz gehören. In einer direkten Demokratie trifft das Stimmvolk politische 

Entscheidungen direkt. Neben und auch statt der bereits genannten Begriffe werden so z.B. 

Volkssouveränität, Mehrheitsherrschaft, verfassungsmäßige Ordnung, 

allgemeine Wohlfahrt, Pluralismus, Rechts- und Sozialstaatlichkeit, Schutz des Privateigentums 

etc. genannt. Daher unterscheiden sich die unter der Bezeichnung „Demokratie“ in Vergangenheit 

und Gegenwart registrierten politischen Systeme. (Wikipedia)  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Garantie der Grundrechte, wirklich? Wurden die Grundrechte nicht mal ebenso unter dem 

Vorwand einer pandemischen Notlage nationaler Tragweite außer Kraft gesetzt? Wurden 

Grundrechte massiv eingeschränkt und das alles unter Vorspiegelung falscher Tatsachen wie 

längst bekannt ist. Wird nicht die Opposition und ihre rd. 10 Millionen Wähler immer wieder 

diffamiert und als Chaoten oder rechts rechts Nazi Nazi beschimpft?  

 

 Kontrollwahn                                            

                                                                     Meinungsfreiheit 

https://de.wikipedia.org/wiki/Liberale_Demokratie
https://de.wikipedia.org/wiki/Westliche_Welt
https://de.wikipedia.org/wiki/Allgemeines_Wahlrecht
https://de.wikipedia.org/wiki/Freie_Wahl
https://de.wikipedia.org/wiki/Wahlgeheimnis
https://de.wikipedia.org/wiki/Wahl
https://de.wikipedia.org/wiki/Legislative
https://de.wikipedia.org/wiki/Exekutive
https://de.wikipedia.org/wiki/Judikative
https://de.wikipedia.org/wiki/Gewaltenteilung
https://de.wikipedia.org/wiki/Grundrechte
https://de.wikipedia.org/wiki/Repr%C3%A4sentative_Demokratie
https://de.wikipedia.org/wiki/Legitimation_(Politikwissenschaft)
https://de.wikipedia.org/wiki/Opposition_(Politik)
https://de.wikipedia.org/wiki/Freie_Meinungs%C3%A4u%C3%9Ferung
https://de.wikipedia.org/wiki/Freie_Meinungs%C3%A4u%C3%9Ferung
https://de.wikipedia.org/wiki/Pressefreiheit
https://de.wikipedia.org/wiki/Minderheitenschutz
https://de.wikipedia.org/wiki/Direkte_Demokratie
https://de.wikipedia.org/wiki/Stimmvolk
https://de.wikipedia.org/wiki/Mehrheit
https://de.wikipedia.org/wiki/Verfassungsm%C3%A4%C3%9Fige_Ordnung
https://de.wikipedia.org/wiki/Wohlfahrt
https://de.wikipedia.org/wiki/Pluralismus_(Politik)
https://de.wikipedia.org/wiki/Rechtsstaat
https://de.wikipedia.org/wiki/Sozialstaat
https://de.wikipedia.org/wiki/Politisches_System
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Die Wahlen sind frei und auch geheim, soweit ist das richtig. Aber sind diese Wahlen auch 

tatsächlich korrekt und absolut sicher vor Manipulationen? Wahrscheinlich nicht, wie man unter 

anderem an dem Wahlchaos um die Berlin Wahl sehen kann. 

Haben wir immer noch eine Demokratie in der das Stimmvolk politische Entscheidungen direkt 

trifft oder zumindest auch nur mitentscheiden kann oder werden haufenweise Entscheidungen 

getroffen die nicht im Entferntesten vom Volk mitgetragen werden? Diese Regierung setzt sich 

mit einer nie dagewesenen Arroganz völlig ungeniert über den Willen des Volkes hinweg. 

Waffenlieferungen an die Ukraine, massenhafte Einwanderung, Energiepolitik, Klimapolitik, 

Bildungspolitik, Renten- und Sozialpolitik, Finanzpolitik, Finanzielle Zuschüsse für die ganze 

Welt, Gesundheitspolitik, Außenpolitik usw. Die Liste könnte endlos fortgesetzt werden.  

Tatsache ist, dass sie machen was sie wollen und sie machen noch nicht einmal einen Hehl daraus 

das es ihnen völlig egal ist, was die deutschen Wähler wollen. Wenn Deutsche aus ihren 

Wohnungen raus gekündigt werden um Migranten darin wohnen zu lassen, dann stimmt in diesem 

Staat eine ganze Menge nicht mehr. Wenn die eigenen Bürger der Regierung egal zu sein 

scheinen, dann ist die Demokratie längst am Ende.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Totalitarismus bezeichnet eine politische Herrschaft mit einem uneingeschränkten Verfügungs-

anspruch über die Beherrschten, auch über die öffentlich-gesellschaftliche Sphäre hinaus in den 

persönlichen Bereich. Ihr Ziel ist die umfassende Durchsetzung ihres Wertesystems. (Wikipedia) 

Machen wir uns nichts vor, ob wir es wahr haben wollen oder nicht, wir befinden uns in Teilen 

bereits im Totalitarismus, vielleicht noch nicht vollständig, aber große Teile wurden bereits hinein 

gesogen und wir haben es nicht bemerkt. Es kam quasi über Nacht in Gestalt von Verordnungen, 

Regularien und hier und da kleine und größere Gesetzesänderungen, natürlich nur zu unser aller 

Wohl und dem Schutz vor einer tödlichen Pandemie, die es tatsächlich zu keinem Zeitpunkt gab, 

wie wir heute wissen. Wir wurden belogen und betrogen, man hat uns hintergangen, wir wurden 

getäuscht und am Ende hat man uns verraten, zu Gunsten einer relativ kleinen aber sehr mächtigen 

Gruppe von Leuten, die sich ausschließlich und nur für Geld, Macht und die absolute Kontrolle 

interessieren. Es wird höchste Zeit, das immer mehr Menschen dies erkennen, damit wir uns 

wehren können solange es noch nicht zu spät ist.     

  

Sind Wahlen in Deutschland 

frei von Manipulationen? 



Seite 4                                                                                                             Der Runde Tisch  -  NEWSLETTER 

 

Neue Deutsche Studie stellt fest 
Maskenzwang verstößt gegen Deklaration von Helsinki, 

Erklärung von Lissabon und Nürnberger Kodex 

Die wohl z.Z. aktuellste Maskenstudie vom 02.03.2023 von einer Gruppe deutscher 
Mediziner und Wissenschaftler kommt zu einem schier unfassbaren Ergebnis.  
„Das derzeitige sogenannte „präventive“ Vorgehen zur Maskenpflicht in vielen 

Ländern der Welt und insbesondere in Schulen erscheint nicht im Einklang mit der 

Deklaration von Helsinki der Erklärung von Lissabon und dem Nürnberger Kodex“  

 
Nicht nur das diese Studie auf 50 Seiten eindeutig belegt wie extrem schädlich das Tragen von 

Masken ist, was vorher auch schon viele Studien belegt haben, die Schlussfolgerung daraus ist das 

bemerkenswerte an dieser umfassenden Studie. Wenn nämlich das Tragen von Masken nahezu 

Wirkungslos ist, jedoch ein erheblicher messbarer Schaden sogar von ihnen ausgeht und dennoch 

wider besseren Wissens Regierungen und Behörden die Menschen zu dieser völlig sinnlosen 

Maßnahme unter Strafe dazu gezwungen haben dann verstößt dieses gegen die Deklaration von 

Helsinki die Erklärung von Lissabon und dem Nürnberger Kodex. Die Studie kommt auch zu dem 

Ergebnis das möglicherweise die Frage nach Schadenersatz der Geschädigten aufwirft.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Insgesamt gibt es beunruhigende experimentelle Hinweise auf ein mögliches negatives 

Auswirkungsrisiko auf die psychische und reproduktive Gesundheit von Kindern, Jugendlichen 

und frühen (ungeborenen) Lebensjahren durch chronische Kohlendioxid-Rückatmung seit 

Einführung der Maskenpflicht. In der Tat sollten Masken (als Medizin-produkt) für den 

allgemeinen und langfristigen Gebrauch in der Bevölkerung gemäß dem deutschen 

Medizinproduktegesetz, der europäischen MDR (Medical Device Regulation) und der FDA 

gründlicher bewertet werden.  

 

Die Hintergründe der Beschlüsse zur weitreichenden 

Maskenpflicht sind wissenschaftlich schwer nachvollziehbar 
In einer kürzlich durchgeführten Studie wurde festgestellt, dass kein gesundes Kind zwischen 5 

und 18 Jahren an COVID gestorben ist. Den von uns gefundenen Daten zufolge könnte jedoch ein 

längeres Tragen der Maske ein Entwicklungsrisiko für gesunde Kinder und das frühe Leben 

darstellen. In der Tat, wenn die potenziellen Nebenwirkungen und möglichen Langzeitfolgen von 

Masken berücksichtigt werden tauchen Zweifel an Masken als unbedenklichem Mittel zur 

Bekämpfung von SARS-CoV2 im breiten Einsatz auf, insbesondere im Hinblick auf unsere 

                Völlig sinnlos 
Wie die Menschen zu Maske genötigt wurden 
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referenzierten Daten mit möglichen schädlichen Wirkungen für Kinder, Jugendliche und 

Schwangere. Nach dem medizinischen Grundsatz „primum nihil nocere“ (zunächst nicht schaden) 

und angesichts der präsentierten Erkenntnisse müsste die Maske als SARS-CoV2-

Pandemiebekämpfung wissenschaftlich neu bewertet werden.  

 

Haftungsansprüche können nicht ausgeschlossen werden 
Bei der ärztlichen Entscheidungsfindung bei einem Kranken ist die Abwägung therapeutischer 

Maßnahmen zum Wohle des Patienten gegen Nebenwirkungen der Therapie anders zu bewerten 

als ein prophylaktisches Vorgehen bei Gesunden. Wenn bei der Auswahl von Vorsorge-

maßnahmen bei Gesunden Fehlentscheidungen getroffen oder diese falsch angewendet 

werden, die Folgen sind meist viel schwerwiegender und Haftungsansprüche oft 

unvermeidbar. Angesichts möglicher toxikologischer Maskenwirkungen von rückgeatmetem 

Kohlendioxid bei Schwangeren, Kindern und Jugendlichen und angesichts der begrenzten 

wissenschaftlichen Evidenz für Masken als wirksame Pandemiemaßnahme ist insbesondere die 

Maskenpflicht neu zu bewerten und zu überdenken für diese gefährdeten Untergruppen. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Maskenpflicht ist nicht im Einklang mit der Deklaration von Helsinki 

die Erklärung von Lissabon und der Nürnberger Kodex  
Bisher waren solche verpflichtenden Aktivitäten von Regierungen und Gesundheitsbehörden nicht 

global sichtbar. Angesichts der schwachen Wirksamkeit antiviraler Masken basiert der allgemeine 

Trend, Maskenpflichten auch für die gefährdeten Untergruppen zu erzwingen, nicht auf fundierten 

wissenschaftlichen Erkenntnissen und steht nicht im Einklang mit der Verpflichtung, insbesondere 

geborene oder ungeborene Kinder vor potenziell schädlichen Einflüssen zu schützen. Das 

derzeitige – sogenannte „präventive“ – Vorgehen zur Maskenpflicht in vielen Ländern der Welt 

und insbesondere in Schulen erscheint nicht im Einklang mit der Deklaration von Helsinki die 

Erklärung von Lissabon und der Nürnberger Kodex.   

  

Indizienbeweise für Totgeburten bei Verwendung von Masken 
Ein signifikanter Kohlendioxidanstieg beim Tragen einer Maske ist in vielen Studien 

wissenschaftlich belegt, speziell für N95-Masken aufgrund ihres höheren Totraums und 

Atemwiderstands. Frischluft hat etwa 0,04 % CO 2 während Masken in zuverlässigen 

Humanexperimenten eine mögliche chronische Exposition gegenüber niedrigem Kohlendioxid 

von 1,41–3,2 % CO 2 der eingeatmeten Luft aufweisen. Das Risiko für die geistige Entwicklung 

von Kindern beginnt bei Werten von über 0,3 %. Es gibt Indizienbeweise dafür, dass die weit 

verbreitete Verwendung von Masken mit aktuellen Beobachtungen eines signifikanten Anstiegs 

von 28 % bis 33 % bei Totgeburten weltweit aufweist.  

 
(Text aus der Studie auszugsweise) Dr. med. Kai Kisielinski - Forscher, Chirurg, Arzt, / Dr. Susanne Wagner - Sachverständige, 
Tierärztin /  Prof. Dr. Oliver Hirsch - Psychologie, FOM Hochschule Angewandte Wissenschaften / Prof. Dr. med. Bernd 
Klosterhalfen - Institut für Pathologie Klinikum / Prof. Dr. med. Andreas Prescher - Institut Molekulare u. Zelluläre Anatomie 

 

Nürnberger 

    Kodex 

 

Maskenzwang - Verstoß 

gegen Deklaration von  

Helsinki, Erklärung von  
Lissabon und Nürnberger  
Kodex 

 



Seite 6                                                                                                             Der Runde Tisch  -  NEWSLETTER 

 

Wie Robert Habeck den Bürgern  

das Stromsparen vorschreiben und 

Deutschland verdunkeln will 
Das Wirtschaftsministerium will demnächst offenbar Privatleute und Unternehmen 

mit rigiden Mitteln zwingen, Energie zu sparen: Energie-Kontrolleure sollen ins 

Haus kommen; die Tür offen zu halten soll ebenso verboten werden wie der 

beheizte Pool. (Auszugsweise aus Tichys Einblick)   
 

Das grün regierte Wirtschaftsministerium will in zwei Paketen den Deutschen verbindliche 

Vorschriften machen, wie sie Energie zu sparen haben. Dabei greift Habecks Sparliste zwar schon 

massiv ins Leben der Bürger ein, die Punkte wirken aber trotzdem nur wie der Tropfen auf dem 

heißen Stein: Beide Verordnungen sollen zusammen eine Einsparung von 20 Terawattstunden Gas 

bringen. Das entspricht zwei Prozent des (bisherigen) deutschen Gasverbrauchs.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Künftig schickt Habeck die Energie-Polizei, um die Einhaltung seiner Gesetze zu kontrollieren: 

Eigentümer, deren Gebäude mit Gas beheizt wird, müssen eine „Heizungsprüfung“ durchführen 

lassen. Auch wenn nur das Wasser mit Gas erwärmt wird. Das Ministerium will prüfen lassen, ob 

die „Energieeffizienz optimiert ist“. Dazu gehört die Frage, ob die Heizungspumpe effizient ist 

und die Armaturen und Rohre ausreichend gedämmt sind. Auch die Nachtabsenkung steht künftig 

unter staatlichem Prüfvorbehalt. Zudem müssen Hausbesitzer testen lassen, ob sie das Wasser 

nicht zu sehr erhitzen – die Legionellen Gefahr dürfen sie aber weiter abwehren. Das Ergebnis 

muss schriftlich festgehalten werden. Erkennen die Prüfer Mängel, müssen die Hausbesitzer diese 

bis Mitte September 2024 beheben. Als Prüfer kommen Schornsteinfeger, Installateure und 

Heizungsbauer in Frage. Aber auch „Energieberater“ dürfen sich hier über eine neue 

Einnahmequelle freuen. 

      

     Der Bürger als Energieverbrecher 
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Ebenfalls verboten ist „das dauerhafte Offenhalten von Ladentüren und Eingangs-Systemen in 

Geschäftsräumen des Einzelhandels“. Ab wieviel Sekunden von „dauerhaftem Offenhalten“ 

gesprochen wird, lässt das Wirtschaftsministerium ungeklärt. Sicher ist: Leuchtreklame muss 

zwischen 22 und 6 Uhr ebenfalls ausgeschaltet werden. 

Auch schreibt Habeck den Behörden und Verwal- 

tungen eine Höchsttemperatur vor. In beamten 

deutscher Genauigkeit: Wer im Sitzen arbeitet,  

bekommt vom Wirtschaftsminister immerhin  

noch eine Raumtemperatur von 19 Grad geneh- 

migt. Wer aber im Stehen und Gehen arbeitet,  

so die Verordnung, oder „mittelschweren und  

sitzenden Tätigkeiten“ nachgeht, muss mit 18  

Grad auskommen. „Mittelschwer im Stehen  

arbeiten“, passiert künftig in öffentlichen  

Gebäuden bei 16 Grad – bei schweren Tätig- 

keiten sogar nur bei 12 Grad. Zu dem „mittel- 

fristigen“ Paket gehört auch die Energie-Polizei.  

 

Die totalitären Wahnvorstellungen von Robert 
Habeck nehmen immer absurdere Züge an.  

 

Jetzt soll die Verdunklung Deutschlands schnell vorangehen. 

Widerspruch wird nicht erwartet. Die Propaganda-Maschine der 

Staatsmedien läuft. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Der CDU-Ministerpräsident von Schleswig-Holstein, Daniel Günther fordert vielmehr, dass die 

„Begrenzung der Raumtemperatur auch in Privatwohnungen möglich sein muss“. Das würde 

bedeuten, dass künftig eine „Temperaturpolizei“ die Wärme prüft. Dem Grünen Minister-

präsidenten von Baden-Württemberg, Winfried Kretschmann geht das alles nicht weit genug:  

 

Wie in der DDR  

Abends bleibt es dunkel 

Der Staat 

greift durch 
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Man müsse nicht jeden Tag duschen „Auch der Waschlappen ist eine brauchbare Erfindung“, so 

Kretschmann. Wird also auch das Hygieneverhalten geprüft und kontrolliert? Zu Ende geht damit 

eine freiheitliche Grundordnung; sie wird abgelöst von einem Klima-Überwachungsstaat, der das 

Verhalten seiner Bürger bis in privateste Details prüft und kontrolliert. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Der Irrsinn als neue Verhaltensregeln   
§ 10 – Ladentüren und Eingangssysteme im Einzelhandel 

Das dauerhafte Offenhalten von Ladentüren und Eingangssystemen  in Geschäftsräumen des 

Einzelhandels ist untersagt und nur ausnahmsweise in Fällen gestattet, in denen das 

Offenhalten für die Funktion des Eingangs als Notausgang oder Fluchtweg erforderlich ist. 

 

§ 11 – Nutzungseinschränkung beleuchteter Werbeanlagen 

Der Betrieb beleuchteter oder lichtemittierender Werbeanlagen ist nachts von 22 Uhr bis 6 

Uhr des Folgetages untersagt, soweit dies nicht aus Gründen der öffentlichen Sicherheit oder 

durch oder aufgrund einer Rechtsvorschrift oder behördlichen Anordnung vorgeschrieben ist. 

 

§ 12 – Mindestwerte der Lufttemperatur für Arbeitsräume in Arbeitsstätten 

Für Arbeitsräume in Arbeitsstätten gelten die in § 6 Absatz 1 Satz 1 festgelegten Höchstwerte 

für die Lufttemperatur als Mindesttemperaturwerte. Hierzu: 6 (1) In Arbeitsräumen in 

öffentlichen Gebäuden darf die Lufttemperatur höchstens auf die folgenden Höchstwerte 

geheizt werden: 

 

1.    für körperlich leichte und überwiegend sitzende Tätigkeit 19 °C, 

2.    für körperlich leichte Tätigkeit überwiegend im Stehen oder Gehen 18 °C, 

3.    für mittelschwere und überwiegend sitzende Tätigkeit 18 °C, 

4.    für mittelschwere Tätigkeit überwiegend im Stehen oder Gehen 16 °C und  

5.    für körperlich schwere Tätigkeit 12 °C. 

 

 

      Energie- Polizei im Einsatz 

    gegen Temperatur Terroristen  
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Die völkerrechtliche Lage der Bundesrepublik 

Deutschland – Ist das Land souverän? 

 

 

 

 

 
 

 

 

Es ist unübersehbar, dass immer dann, wenn der Staatsmacht etwas missfällt oder ganz bestimmte 

Interessen gefördert werden sollen, ein ganz bestimmtes Narrativ aufgebaut, quasi eine Agenda 

erfunden wird, um dem Volk die einzig richtige Meinung präsentieren zu können. Natürlich ist die 

richtige Meinung grundsätzlich und immer die Meinung der Regierenden. Wir haben das bereits 

bei der sogenannten „Corona Plandemie“ gesehen und sehen es jetzt bei der „Ukraine“, bei der 

von Menschen gemachten „Klima Lüge“ usw. Die Liste ist lang, denn es gibt vieles was der tiefe 

Staat gerne umdeuten möchte, damit es in seine eigene Agenda passt. Die AFD und alle ca. 8 

Millionen Wähler dieser Partei sind sowieso Recht Rechts Nazi Nazi. Und natürlich steht das 

gleiche auch für die rd. 20 Millionen Ungeimpften Bundesbürger, denn es gehört sich einfach 

nicht dem Staat nicht bedingungslos zu glauben und zu vertrauen, selbst dann, wenn er die eigenen 

Bürger schamlos belügt.  

Die Gruppe derer die Zweifel daran haben, dass die BRD ein Staat im Sinne des Staatenrechts ist, 

scheint irgendwie immer größer zu werden. Wer alleine nur zu diesem Thema Fragen stellt oder 

gar die Souveränität der BRD anzweifelt, ist natürlich ganz automatisch sofort und reflexartig ein 

Reichsbürger. Es gibt eben für jede Art von Zweifler, Skeptiker und erst recht Verweigerer die 

dazu passende negative Begrifflichkeit. Aus diesem Grund wollen wir hier einmal der Frage 

nachgehen wer oder was ist eigentlich die BRD? Ist dieser Staat tatsächlich unabhängig und als 

Staat souverän und wie war das noch gleich mit dem BGH, der zweimal bereits bestätigt hat, dass 

das Deutsche Reich nicht untergegangen ist. Aber wenn das so ist, wo ist es denn dann und 

welcher Staat gilt denn jetzt für die Deutschen? Hierzu nachfolgend ein Artikel der uns zur 

Verfügung gestellt wurde.        

 

Wer oder was ist die BRD? 
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„Der nachfolgende Artikel stellt die Meinung des Autors dar. Wir wollen auch andere Meinungen 

zu Wort kommen lassen, sodass sich die Leser selber ein Bild machen können. Die aufgeführten 

Sachverhalte können nicht von uns (RT) staatsrechtlich juristisch überprüft werden.   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Wer oder was die Bundesrepublik Deutschland und damit alle Organe die an ihr hängen überhaupt 

sind.  Beginne ich nach der Lehre was ein Staat überhaupt ist nach der drei Elementenlehre von 

Georgt Jellinek (16.6.1851-12.1911) Und das ist im Einklang mit der UNO! Es muss ein 

Staatsgebiet vorhanden sein Punkt 1: Kann die BRD nicht erfüllen, da sie kein Staatsgebiet hat.  

In der Nacht von dem 17 auf dem 18 Juli 1990 hat der amerikanische Außenminister James Baker 

den alten Artikel 23 Grundgesetz aufgehoben. Der da lautete: Art. 23. Dieses Grundgesetz gilt 

zunächst im Gebiete der Länder Baden, Bayern, Bremen, Groß-Berlin, Hamburg, Hessen, 

Niedersachsen, Nordrhein-Westfalen, Rheinland-Pfalz, Schleswig-Holstein, Württemberg-Baden 

und Württemberg-Hohenzollern. In anderen Teilen Deutschlands ist es nach deren Beitritt in 

Kraft zu setzen. 

Stattdessen belegt man den Artikel 23 nach dem 17.07.1990 mit einem neuen Text. Was gar nicht 

rechtlich möglich ist, weil ein Artikel der einmal gestrichen worden ist, nicht neu belegt werden 

darf!  Da hätte also stehen müssen "Artikel 23 GG weggefallen"! Und so fängt die Täuschung an. 

Dort wird etwas geschwafelt im neu "belegten Artikel 23 GG von Europa......."  Juristisch nicht 

haltbar einen gestrichenen Artikel noch mal zu verwenden mit der gleichen Nummer. Ist juristisch, 

ich wiederhole mich, nicht möglich! Und der Geltungsbereich wird gar nicht mehr erwähnt, in 

diesem geschriebenen "neuen Artikel 23 GG der neuen Art." Im Bundesgesetzblatt von 1990, 

Seite 890, Artikel 4, Punkt 2. "wird Artikel 23 aufgehoben". Sprich der Geltungsbereich des GG 

ist nicht mehr vorhanden. Was den Grund und Boden zumindest betrifft. Die BRD hat also kein 

Gebiet! Natürlich gibt es Verfechter des GG die da sagen. "Aber die Präambel des GG gibt ein 

Staatsgebiet aus." Mitnichten eine Präambel ist ein Vorwort zu einem Text aber kein Gesetz.  
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Auch eine Aussage von Dr. Wolfgang Schäuble ist wissenswert, denn er sagt das die BRD nach 

1945 zu keinem Zeitpunkt jemals souverän war. 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Staatsangehörigkeit 
Die BRD kann uns auch keine Staatsangehörigkeit geben! Verwaltet sie uns doch nur in der 

verwaltungstechnischen Staatsangehörigkeit "deutsch". Eingeführt von Adolf Hitler am 05.02 

1934 als Verordnung. Es war also nur eine Verordnung! Die BRD gibt selber zu, dass der 

Personalausweis und Reisepass keinen Nachweis einer Staatsangehörigkeit begründen! Sondern es 

sich nur um eine Vermutung handelt, dass der Inhaber deutsch ist. Vergibt die Bundesrepublik 

Deutschland Reisepässe oder Reiseausweise? Ich denke die deutsche Sprache ist da schon sehr 

genau. Da gibt es das "Übereinkommen über die Rechtstellung von Staatenlosen" Man solle sich 

den Artikel 27 einmal gut durchlesen. Dort heißt es: "Artikel 27 Personalausweise, die 

Vertragsstaaten stellen jedem Staatenlosen, der sich in ihrem Hoheitsgebiet befindet und keinen 

gültigen Reiseausweis besitzt, einen Personalausweis aus." Und dann gibt es noch das 

Bundesgesetzblatt von 1976 wo dieses ebenfalls steht. Artikel 27, Seite 483. Und wenn Sie weiter 

nach unten scrollen erscheint sogar ein Muster eines Reiseausweises auf Seite 498.  

Wer ist denn nun Deutscher werden Sie sich fragen? Da gibt es das gute alte Reichs-und 

Staatsangehörigkeitsgesetz vom 22.07.1913, auch RuStAG genannt. Im § 1 heißt es Deutscher ist, 

wer die Staatsangehörigkeit in einem Bundesstaat (§§ 3 bis 32) oder die unmittelbare 

Reichsangehörigkeit (§§ 3 bis 35) besitzt." In einem Bundesstaat", der erste Teil dieses Gesetztes. 

Was ist damit gemeint?  

 

BVerfG 

Urteil zum Vertrag vom 21. Dezember 1972 

[...] Das Grundgesetz geht davon aus, 

„dass das Deutsche Reich den 

Zusammenbruch 1945 überdauert hat und 

weder mit der Kapitulation noch durch 

Ausübung fremder Staatsgewalt in 

Deutschland durch die alliierten 

Okkupationsmächte noch später 

untergegangen ist [...] 

 

 

Die FAZ ging in einem Artikel vom 

17.11.2016 der Frage nach, ob das Deutsche 

Reich noch weiter bestehe. So erklärte die 

FAZ, dass man über diese Frage nicht 

vorschnell den Kopf schütteln solle, nur weil 

sich sogenannte "Reichsbürger" mit diesem 

Thema beschäftigen. Laut dem Artikel, hat 

das Deutsche Reich den totalen Zusammen-

bruch im Jahr 1945 überstanden. Das 

Kriegsende soll lediglich das Ende des 

damaligen nationalsozialistischen  Regimes 

bedeutet haben. 

 

http://www.documentarchiv.de/ksr/1913/reichs-staatsangehoerigkeitsgesetz.html#3
http://www.documentarchiv.de/ksr/1913/reichs-staatsangehoerigkeitsgesetz.html#32
http://www.documentarchiv.de/ksr/1913/reichs-staatsangehoerigkeitsgesetz.html#3
http://www.documentarchiv.de/ksr/1913/reichs-staatsangehoerigkeitsgesetz.html#35
https://www.faz.net/aktuell/politik/inland/ist-das-deutsche-reich-nie-untergegangen-14530954.html?printPagedArticle=true#pageIndex_2
https://www.faz.net/aktuell/politik/inland/ist-das-deutsche-reich-nie-untergegangen-14530954.html?printPagedArticle=true#pageIndex_2
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Das Deutsche Reich war ein Staatenbund von 25+1 (Elsass-Lothringen) Einzelstaaten. In diesen 

haben die deutschen Völker alle eine eigene Staatsangehörigkeit, Preußen, Sachsen, Hessen usw. 

Diese Staatsangehörigkeit ist nie erloschen, sie wirkt weiter über die Nachfahren der damaligen 

Staatsangehörigen fort! Triff aber mangels Interesse kaum in die Öffentlichkeit. Und der zweite 

Teil von § 1 "oder die unmittelbare Reichsangehörigkeit besitzt" bezieht sich auf die 

Kolonialbewohner, die Ureinwohner, nicht auf die deutschen Siedler in den ehemaligen Kolonien! 

Hitler hat also mittels Verordnung vom 05.02.1934 alle deutschen zu Kolonial-Bewohner 

gemacht! Mit der Staatsangehörigkeit "deutsch". Aber darunter schlummert weiterhin die 

Staatsangehörigkeit aus den Bundesstaaten! Der normale Personalausweisträger oder auch 

Reisepassinhaber bekennt sich zur Staatsangehörigkeit "deutsch" nach Adolf Hitler vom 

05.02.1934. Natürlich ist die Masse der Menschen unwissentlich. Die mittelbare Reichsange-

„Wie kann man davon sprechen das die 

BRD ein souveräner Staat ist, wenn es 

offensichtlich ist, dass der deutsche 

Bundeskanzler die USA um Erlaubnis 

fragen muss. Wenn es noch letzte Zweifel 

gab, dann sind diese spätestens bei den 

Waffenlieferungen an die Ukraine 

zerstreut geworden. „ 
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hörigkeit (Preußen, Hessen, Waldecker Land, Herzogtum Braunschweig usw.) bezieht sich auf die 

Bundesstaaten.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Hat die BRD keine Staatsgewalt?  
Beziehe ich mich auf den Artikel GG 120, Abs. 1: Auch wird klar warum die BRD für alles und 

jeden bezahlen muss. Ganz einfach, der 2 WK wurde nie beendet. Deswegen gibt es ja immer 

wieder furchtbare Kriege auf dieser Welt. Es gab nach 1945 nicht eine Kriegserklärung, nicht eine 

einzige! Ich erinnere an den Krieg, russische Föderation gegen die Ukraine. Es erfolgte keine 

Kriegserklärung seitens der russischen Föderation. Braucht man auch nicht, weil man noch im 

Krieg ist! Es gibt noch mehr solcher Artikel wie z. B. Artikel 133 GG. Es wird von einem 

"vereinigten Wirtschafsgebiet" geschrieben! Von einem Staat steht dort nichts!  

 

 

„Ich sage euch, wir haben gar keine 

Bundesregierung, wir haben – Frau Merkel 

 als  Geschäftsführerin einer neuen  

Nichtregierungsorganisation in 

Deutschland.“   27.02.2010  
 

(Landesparteitag SPD in Dortmund)  

Sigmar Gabriel - SPD Vorsitzender 

Bundesaußenminister BRD 

 

"Mit der Kapitulation der deutschen Wehrmacht 

am 8. Mai 1945 ist das Deutsche Reich nicht 

untergegangen. Es gibt keinen völkerrechtlich 

wirksamen Akt, durch die die östlichen Teile des 

Deutschen Reiches von diesem abgetrennt worden 

sind."   02.07.1989 

 

(Rede beim Schlesiertreffen in Nürnberg) 

Theo Weigel - CSU Vorsitzender/ Finanzminister BRD 

 

 

„Und wir in Deutschland sind seit dem 

8. Mai 1945 zu keinem Zeitpunkt mehr 

voll souverän gewesen.“   18.11.2011   

 

(Rede beim 21. Europäischer Bankenkongress) 

Wolfgang Schäuble - CDU Vorsitzender 

Innenminister BRD/Bundestagspräsident 

 

„Das das Besatzungsstatut immer noch gilt, wir haben  

nicht das Jahr 1945, wir haben das Jahr 2013. Könnte  

man das nicht mal aufheben und die Besatzung 

Deutschlands beenden?“   08.08.2013 

(TV Interview von Phoenix) 

Dr. Gregor Gisy - Vorsitzender Die Linke 

stellv. Bürgermeister von Berlin/ Mitglied Bundestag   

 

„Deutschland war nie ein souveräner 

Staat.“   07.03.2018“ 

(Interview 7. BVSW Tagung Spitzingsee) 

Prof. Dr. Gert Polli - Direktor Bundesamt für 

Verfassungsschutz/ Terrorbekämpfung Österreich 
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Deutscher Bundestag 

Völkerrechtssubjekt „Deutsches Reich“ 
Auswärtiges/Antwort - 30.06.2015 (hib 340/2015) Berlin: (hib/AHE)  

Bundesverfassungsgericht hat in ständiger Rechtsprechung festgestellt,  
dass das Völkerrechtssubjekt „Deutsches Reich“ nicht untergegangen und die Bundesrepublik 

Deutschland nicht sein Rechtsnachfolger, sondern mit ihm als Völkerrechtssubjekt identisch ist. 

Darauf verweist die Bundesregierung in ihrer Antwort (18/5178) auf eine kleine Anfrage der 

Fraktion Die Linke zum Potsdamer Abkommen von 1945 (18/5033). Die Abgeordneten hatten 

sich unter anderem nach der „These von der Fortexistenz des Deutschen Reiches“ erkundigt und 

gefragt, ob die Bundesregierung diese als öffentlich als unhaltbar zurückweisen werde, „damit 

diese Behauptung nicht von Neonazis und der so genannten Reichsbürgerbewegung für ihren 

Gebietsrevisionismus gegenüber den EU-Nachbarländern instrumentalisiert werden kann“. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ist die BRD also doch ein Firmenkonstrukt? 
Es ist also eine historische Tatsache, dass das Deutsche Reich nicht untergegangen ist, sondern 

anders als die meisten Deutschen wahrscheinlich glauben, nach wie vor noch immer besteht. 

Zumindest in diesem Punkt, bestätigt vom Bundesverfassungsgericht gleich zweimal, haben die 

sogenannten Reichsbürger, was immer das auch sein soll, tatsächlich Recht, ob man es nun wahr 

haben will oder nicht. Auch eine Kanzlerakte oder Unterwerfungsbriefe bzw. Noten hat es bzw. 

gibt es immer noch. Vieles weist darauf hin, auch wenn man das unterwürfige Verhalten 

gegenüber den USA von Kanzler Scholz sieht. Erst keine Waffen für die Ukraine, dann doch, 

dann keine schweren Waffen, dann doch. Zum Rapport werden die BRD Regierungsvertreter in 

die US Basis nach Rammstein zitiert, anstatt Gespräche im Kanzleramt zu führen. Jeder kann es 

sehen, wer es denn sehen will. Niemand im Bund spricht über all das gerne, denn die Bürger 

könnten die Frage stellen, ob sie BRD Bürger oder Deutsches Reich Bürger sind. Vieles deutet 

darauf hin, dass die BRD tatsächlich ein Firmen ähnliches Konstrukt ist.      

BVerfG   Urteil zum Vertrag vom 21. Dezember 1972 

[...] Das Grundgesetz geht davon aus, „dass 

das Deutsche Reich den Zusammenbruch 1945 

überdauert hat und weder mit der Kapitulation 

noch durch Ausübung fremder Staatsgewalt in 

Deutschland durch die alliierten Okkupationsmächte 

noch später untergegangen ist [...] 

 

BVerfG   Urteil vom 31.07.1973 

[...] Es wird daran festgehalten (vgl zB BVerfG, 1956-08-17, 1 BvB 2/51, BVerfGE 

5, 85 <126>), dass das Deutsche Reich den Zusammenbruch 1945 überdauert hat 

und weder mit der Kapitulation noch durch die Ausübung fremder Staatsgewalt in 

Deutschland durch die Alliierten noch später untergegangen ist; es besitzt nach 

wie vor Rechtsfähigkeit, ist allerdings als Gesamtstaat mangels Organisation 

nicht handlungsfähig. Die BRD ist nicht "Rechtsnachfolger" des Deutschen 

Reiches, sondern als Staat identisch mit dem Staat "Deutsches Reich", - in Bezug 

auf seine räumliche Ausdehnung allerdings "teilidentisch". [...] 
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Wie Innenministerin Nancy Faeser  

das Rechtsstaatsprinzip abschafft 
 
Wer noch einen weiteren Beleg benötigt wie  

konsequent sich dieses Land auf einen totalitären  

Staat hin zu bewegt, dem gewährt die Bundesinnen- 

ministerin Nancy Faeser ein schier unfassbares Beispiel 
 

Das Recht auf ein faires Verfahren hat seine Wurzeln im Rechtsstaatsprinzip in Verbindung mit 

den Freiheitsrechten und Art. 1 Abs. 1 GG und gehört zu den wesentlichen Grundsätzen eines 

rechtsstaatlichen Verfahrens. Das aus Art. 2 Abs. 1 in Verbindung mit Art. 20 Abs. 3 GG 

folgende Recht auf ein faires Verfahren hat für ein rechtsstaatliches Gerichtsverfahren 

grundlegende Bedeutung. Der Gesetzgeber muss für faire Verfahrensregeln sorgen. 
Bisher gilt die Unschuldsvermutung, solange wie man dem Beschuldigten seine Schuld 

nachweisen kann. Bei der Unschuldsvermutung handelt es sich um einen Grundsatz im 

deutschen Strafverfahren, wonach ein Beschuldigter solange als unschuldig zu gelten hat bis 

zum rechtskräftigen Beweis seiner Schuld. Nach dem Grundsatz "Im Zweifel für den 

Angeklagten" (lat. In dubio pro reo) wird bis zum gesetzlichen Nachweis der Schuld vermutet, 

dass der Angeklagte unschuldig ist. Daraus folgt, dass nicht der Angeklagte seine Unschuld 

beweisen muss, sondern umgekehrt das Gericht ihm nachweisen muss, dass er schuldig ist. 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Die SPD Innenministerin Nancy Faeser will das jetzt ändern. Ein unerhörter in der Deutschen 

Geschichte so einmaliger Vorgang, denn sie will zukünftig eine Beweislastumkehr. Was so viel 

bedeutet wie, dass der Beschuldigte selber seine Unschuld beweisen muss und nicht wie bisher,  

das man ihm sein angebliches Vergehen erst einmal nachweisen muss. Sie erklärte im Deutschen 

Bundestag, dass sie zunächst im Disziplinarrecht und Beamtenrecht die Beweislast umkehren 

möchte, denn das treibe sie schon seit langem um. Diese Aussage konterkariert in erheblicher 

Weise das bisher in der BRD geltende „Rechtstaatsprinzip“ und zeigt einmal mehr wie diese 

Regierung systematisch in kleinen Schritten jedoch stetig und konstant immer mehr die  

 

Wo ist der Rechtsstaat? 

https://www.anwalt.de/rechtstipps/die-allgemeine-handlungsfreiheit-in-der-verfassungsbeschwerde_157082.html
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bisherige Rechtstaatliche Grundordnung und Säulen der Demokratie abschafft, um eine autoritäre 

oder auch totalitäre Technokratie einzuführen. Was wir hier z.Z. erleben ist eine Flut an neuen 

Regeln, Gesetze und Verordnungen, die das Ziel haben, weite Teile der Bevölkerung wesentlich 

intensiver als bisher kontrollieren und im Zweifelsfall auch juristisch sanktionieren zu wollen.  

Da große Teile der Bevölkerung sich auch nicht im Ansatz mit diesen Themen beschäftigen und 

die Medien hierzu entweder schweigen oder im Sinne unseres allen Schutzes solche totalitären 

Regelungen auch noch schönreden, hat der Bürger keine Ahnung was da gerade vorbereitet wird 

und dann später auf ihn zu kommt. Wenn das so weiter geht wie bisher, dann werden wir uns alle 

mehr oder weniger in einer Art Kapitalistisch kontrollierten neuen DDR wiederfinden, bei der  

die Stasi ersetzt wurde, die eine digitale ID in Kombination mit einem digitalen völlig kontrollier-

baren Geld und vielleicht auch noch ein soziales Bonus und Bestrafungsprogram. Und wie auf 

Knopfdruck für den einfältigen Mainstream Medien konsumierenden Bürger wird wieder einmal 

ein besonders schlimmes Bedrohungsszenarium präsentiert, Live – gut ausgeleuchtet – optimal in 

Szene gesetzt, durch eine Armee von willfährigen Journalisten.      

Es geht um einen „Umsturz-Versuch“ und den „streng geheimen“ Razzien (von denen viele brave 

Journalisten offenbar schon Tage vorab Bescheid wussten). Nach allem was bisher bekannt wurde, 

ist die ein PR-Coup mit einem „Operetten-Putsch, um zu rechtfertigen, warum noch härtere Maß-

nahmen gegen Andersdenkende unbedingt durchgezogen werden müssen. 3000 Beamte im 

Einsatz, 180 Wohnungen durchsucht. Die Ausbeute: eine Waffe! Dafür 3000 Beamte – während 

Frauenmörder auf freien Fuß kommen, weil die Justiz überlastet ist.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Zitat der Innenministerin Faeser: 

„Unsere Demokratie bleibt wehrhaft! Mit dem größten Anti-Terroreinsatz unserer Geschichte 

wurde ein Staatsstreich verhindert.“ Das ist so dermaßen lächerlich, das ich befürchte, dass 

wieder einmal die Dummheit siegen wird, auch den allergrößten eigentlich leicht erkennbaren 

Unsinn zu glauben.   

 

    Anti- Terroreinsätze gegen Rechte? 

    Oder eher gegen Regierungskritiker 
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Immer mehr Menschen erkennen mittlerweile das eine kleine Gruppe  

von Transhumanisten nicht unbedingt ihr Bestes will. Millionen Impftote, 

tausende von Konkursen, Rezession und immer neue Gesetze und 
Verordnungen gegen Demokratie und Selbstbestimmung, zeigen es  

ihnen sehr deutlich.    

 Im Zentrum des Bösen 
Das Böse ist mittlerweile erkennbar, denn die Gruppe der 

selbsternannten Welteliten machte zuletzt viele Fehler   
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Malcome Roberts, Senator in Queensland, sagte in einer Parlamentsdebatte, das die Regierungen 

das verbrecherische Vorhaben des WEF durch Klaus Schwab ablehnen müssen. Immer mehr 

Menschen, darunter auch Politiker in entsprechenden Positionen, haben längst gemerkt und 

verstanden was tatsächlich vor sich geht und stellen sich jetzt mehr und mehr gegen diese 

totalitären kriminellen Typen. Der Gouverneur von Florida, Ron DeSantis hat jetzt öffentlich 

erklärt, dass die Pharmakonzerne mit ihren mRNA Impfstoffen die Öffentlichkeit und die 

Menschen wohl wissentlich angelogen hat. Es werden jetzt Verhöre durchgeführt und dann wird 

es zu Konsequenzen kommen. Der Staat Florida hat beim obersten Gericht Klage eingereicht.  

Der ehemalige und wenn es nach ihm geht auch künftige Präsident Donald Trump, sprach 

öffentlich mehrfach von einer großen Gefahr die vom „Tiefen Staat“ dem sogenannten Deep State 

in den USA ausgehe. Er werde diesen Sumpf, an dem auch CIA und FBI bis zum Hals mit 

drinstecken, trockenlegen und alle Verantwortlichen zu Rechenschaft ziehen, so Trump. Diese 

Aussage, die er mehrfach bei Veranstaltungen wiederholt hatte ist sehr bemerkenswert, denn es 

kommt nicht oft vor, dass ein US Präsident selber vom Deep State spricht was noch bis vor einiger 

Zeit eine Verschwörungstheorie war.   

 

Aus dem Luftzug unseres Wiederstandes wurde allmählich ein kleiner Wind, der jetzt immer mehr 

zu einem Sturm und vielleicht auch zu einem Orkan erwächst. Lasst uns diese Feinde der 

Menschheit durch unseren Sturm des Wiederstands hinwegfegen. Denn wenn große Teile der 

Menschheit, jetzt wo alles mehr als sichtbar ist, immer noch nicht erkennen wollen was uns 

drohen könnte, dann kann es in absehbarer Zeit zu spät sein. Das Jahr 2023 wird hierbei ein ganz 

wichtiges und auch entscheidendes Jahr dafür sein. Wenn wir das Gegenteil von dem tun was sie 

von uns erwarten, nämlich das wir zusammenhalten, dann werden wir diese Kabale des Bösen 

auch besiegen und eine Welt schaffen, in der Menschlichkeit das höchste Gut ist und nicht 

Habgier und Machthunger, um alles zu kontrollieren. Wir haben eindeutig die besseren Motive.     

 

EU-Geheimpapier zeigt die Realität 

Deutsche Wirtschaft vor dem Abgrund 
Der deutschen Wirtschaft geht es nicht gut. Viele Jobs könnten verloren gehen, der 

Mittelstand ist bedroht. Das geht aus einem EU-Geheimpapier hervor, welches der 

'Bild'-Zeitung vorliegt.  

 

 

 

 

 

 
 

 

Wie aus einem Geheimbericht der EU-Kommission hervorgeht, steht es um die europäische 

Wettbewerbsfähigkeit äußerst schlecht. Die Energiekrise trifft die Unternehmen wesentlich  

härter als die USA und China. Die Politik redet den Stand der Dinge schön. 

Die systematische Zerstörung der deutschen Wirtschaftskraft die Dummheit  

und offensichtliches Unvermögen dieser Regierung ist erschreckend. 
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Die Autoren des Berichts attestieren der Zuversicht in den Unternehmen eine Schock-Diagnose. 

Nicht einmal zu Beginn der Corona-Pandemie war die Stimmung so schlecht. Wie eine Umfrage 

des "European Roundtable for Industry" zeigt, planen rund 34 Prozent der Vorstandsvorsitzenden 

und Geschäftsführer, ihre Investitionen in bestehende Unternehmen zumindest zeitweise aus-

zusetzen oder zu verringern. Satte 15 Prozent wollen dies sogar dauerhaft machen.  

Und: Jeder zweite Chef fährt sein Geschäft runter.  

Auslagerung von Arbeitsplätzen ins Ausland  
Eine Option, die fast jedes vierte Unternehmen in Erwägung zieht, ist die Auslagerung von 

Arbeitsplätzen ins Ausland. Kostengünstiger wäre es, auch wenn dabei Hunderttausende 

Arbeitsplätz verloren gehen könnten. Die fehlenden Investitionen, vor allem in Wissenschaft und 

Forschung, würden Deutschland auch langfristig im Wettbewerb schaden. Die Lösung wäre eine 

rasche Stabilisierung und Senkung der Energiepreise, um den Unternehmen die Sicherheit 

zurückzugeben. 

Wie der Staat Recht und Gesetz nach Belieben auslegt   

Staatsfeind Nr.1 der Fall Michael Ballweg   

Michael Ballweg aus Stuttgart, einer der ersten Querdenker der seit März 2020 Demonstrationen 

gegen die Corona-Maßnahmen organisierte in Stuttgart sowie in Berlin sitzt mittlerweile seit neun 

Monaten in der JVA Stammheim in U-Haft. Ihm wird u.a. laut einem Artikel vom SWR vom 

13.02.2023 versuchter Betrug und Gelwäsche vorgeworfen. Seit Ende Juni 2022 sitzt Ballweg in 

der JVA Stammheim in U-Haft und seine Anwälte haben zuletzt eine Verfassungsbeschwerde 

wegen der langen U-Haft eingebracht, die jedoch nicht zugelassen wurde. Gründe konnte der 

Gerichtssprecher allerdings nicht dafür nennen.  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Es ist unverständlich, wie lange man einen Menschen der für Frieden und für eine echte 

Demokratie einsteht, in U-Haft gehalten wird. Zwingende Voraussetzung für den Erlass eines   

Untersuchungshaftbefehl ist das Vorliegen eines Haftgrundes. Haftgründe nach §112 Abs. 2 liegen 

dann vor, wenn der Tatverdächtige flüchtig ist oder sich verborgen hält, Fluchtgefahr oder 

Verdunklungsgefahr besteht. Im Normalfall liegt die Höchstgrenze einer U-Haft bei sechs  

 

Wie Kritiker einem  

übergriffigen Staat ausgeliefert sind 
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Monaten und darf nicht grundlos ausgeschöpft werden, denn schließlich muss berücksichtigt 

werden, dass der Beschuldigte zum Zeitpunkt der U-Haft nicht rechtskräftig verurteilt ist. Wie 

kann das sein? Währenddessen Pädophile, Frauenmörder und Messerangreifer auf freiem Fuß 

gelassen werden. Wie lässt sich dies erklären und warum wird nun auch die aktuelle 

Verfassungsbeschwerde abgelehnt? Es ist offensichtlich, dass man Ballweg geradewegs „in der 

Hölle“ schmoren lässt. 

Ein Haftrichter, der zuvor für Ballweg zuständig war, wurde zum 01. Februar 2023 ausgetauscht. 

Diesem Richter lagen laut Ballwegs Anwälten bereits mehrere Befangenheitsanträge sowie auch 

eine Strafanzeige wegen Rechtsbeugung vor. Fand deswegen ein Richterwechsel statt?  Werden 

legitime Kritiker des Staates härter von Staatsanwälten und Gerichten behandelt? Auch Kritiker 

müssen nach geltenden Gesetzen behandelt werden, passiert dies nicht, ist es die Aufgabe der 

Verteidiger einzuschreiten. Ist es nicht so, dass wenn gerade die Öffentlichkeit zuhört und 

mitschaut, dass Juristen schneller Verstöße gegen geltendes Recht erkennen? Denn schließlich 

wollen sich Richter und Staatsanwälte nicht blamieren wie beispielsweise im Fall Kachelmann, 

auch hier wurden damals Versäumnisse Seitens der Staatsanwaltschaft sowie Richter eingeräumt. 

Erschwerend kommt hinzu, dass die Haftrichter selbst bestimmen welchen Pflichtverteidiger 

einem Beschuldigtem zugewiesen wird. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Es kann wieder einmal kaum ein besseres Bespiel geben für einen völlig übergriffig gewordenen 

Staat als im Fall Ballweg. Wenn eine Person für einen derart geringen Tatvorwurf, der auch in 

neun Monaten nicht bewiesen werden konnte, seit mittlerweile 9 Monaten im Gefängnis sitzt, 

ohne eine rechtskräftige Verurteilung, dann ist dies ein eindeutiges Armutszeugnis für einen 

Rechtsstaat. Wenn es der Staatsanwaltschaft in neun Monaten nicht möglich war, belastende 

Beweise für ihre Behauptung vorzubringen, dann liegt dieser Rechtsstaat wohl vollkommen in 

Trümmern. Es ist auch nicht der erste Fall und es ist auch kein Einzelfall. Bereits im Jahr 2010 saß 

der damalige TV Wetter Moderator Jörg Kachelmann 132 Tage in U-Haft. Auch in diesem Fall 

präsentierte sich die Justiz völlig Übergriffig und Rechtswidrig. Wie sich später herausstellte, war 

Kachelmann unschuldig. 

EuGH spricht deutschen Staatsanwaltschaften  

das Recht ab EU-Haftbefehl ausstellen zu dürfen 

mangels Neutralität!     (Urteil vom 27.05.2019) 



Seite 21                                                                                                             Der Runde Tisch  -  NEWSLETTER 

 

EuGH - deutsche Staatsanwaltschaften sind nicht unabhängig 
Was stimmt nicht mit diesem Staat und seiner Justiz, wenn sogar . Wie bitte? Ja, Sie haben ganz 

richtig gelesen! Die deutschen Staatsanwaltschaften sind nicht zur Ausstellung eines Europäischen 

Haftbefehls befugt. Dies hat der Europäische Gerichtshof mit der Begründung entschieden, dass 

sie keine hinreichende Gewähr für ihre Unabhängigkeit gegenüber der Exekutive böten. Der Ge-

neralstaatsanwalt von Litauen biete hingegen eine solche Gewähr für Unabhängigkeit, so der 

EuGH mit Urteilen vom 27.05.2019 (Az.: C-508/18, C-82/19 und C-509/18). Liest man die 

Begründung des EuGH aufmerksam durch, wird sehr schnell klar warum im Fall Ballweg die 

deutsche Justiz quasi macht was sie will. Zu den Staatsanwaltschaften in Deutschland stellt der 

Europäische Gerichtshof fest, dass nicht gesetzlich ausgeschlossen sei, dass ihre Entscheidung, 

einen Europäischen Haftbefehl auszustellen im Einzelfall einer Weisung des Justizministers des 

betreffenden Bundeslandes unterworfen werden könnte.  
 

Daher erfüllten sie eines der Erfordernisse für ihre Einstufung als "ausstellende Justizbehörde" im 

Sinne des Rahmenbeschlusses nicht, und zwar das Erfordernis, der einen solchen Haftbefehl 

vollstreckenden Justizbehörde die Gewähr für unabhängiges Handeln im Rahmen seiner 

Ausstellung zu bieten. Also der EuGH spricht selber von „nicht unabhängigem Handeln“! Das 

bedeutet so viel wie „die Justiz handelt nicht nach Recht und Gesetz unabhängig und neutral in 

ihrer Bewertung und Beurteilung, sondern sie handelt vielmehr politisch motiviert oder sogar 

politisch gesteuert.“ Im Falle von Michael Ballweg wird dies überdeutlich klar erkennbar. Er sollte 

daher am besten den Europäischen Gerichtshof für Menschenrechte aufzusuchen, wo er dann 

hoffentlich zu seinen Rechten kommt. Denn wenn das die beste Justiz ist, die dieses Land zu 

bieten hat, dann gibt es keinen Rechtsstaat mehr.   
 

Der Klimaschwindel  
Nächstes Narrativ neue Gefahr 

Beitrag von Prof. Dr. Knut Löschke 

Mitglied des Hochschulrates an der Universität Leipzig,  

Kuratoriumsmitglied des Max-Planck-Institutes für Mathematik   

in den Naturwissenschaften, Aufsichtsratsvorsitzender des Uni- 

versitätsklinikums Leipzig und des IT-Beratungsunternehmens  

Softline AG sowie Sachverständiger Enquete-Kommission  

„Künstliche Intelligenz“ des Deutschen Bundestags. 
 

"Ich habe es satt, oder, um es noch klarer auszudrücken: ich habe die Schnauze voll vom 

permanenten und immer religiöser werdenden Klima-Geschwafel, von Energie-Wende-

Phantasien, von Elektroauto-Anbetungen, von Gruselgeschichten über Weltuntergangs- 

Szenarien, von Corona über Feuersbrünste bis Wetterkatastrophen. Ich kann die Leute nicht  

mehr ertragen, die das täglich in Mikrofone und Kameras schreien oder in Zeitungen drucken.  

Ich leide darunter miterleben zu müssen, wie aus der Naturwissenschaft eine Hure der Politik 

gemacht wird. Ich habe es satt, mir von missbrauchten, pubertierenden Kindern vorschreiben zu 

lassen, wofür ich mich zu schämen habe. Ich habe es satt, mir von irgendwelchen Gestörten 

erklären zu lassen, dass ich Schuld habe an Allem und an Jedem - vor allem aber als Deutscher für 

das frühere, heutige und zukünftige Elend der ganzen Welt. 

Ich habe es satt, dass mir religiöse un  d sexuelle Minderheiten, die ihre wohl verbrieften 

Minderheitenrechte mit pausenloser medialer Unterstützung schamlos ausnutzen, vorschreiben 

wollen, was ich tun und sagen darf und was nicht.  

https://www.bundestag.de/webarchiv/Ausschuesse/ausschuesse19/weitere_gremien/enquete_ki
https://www.bundestag.de/webarchiv/Ausschuesse/ausschuesse19/weitere_gremien/enquete_ki
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Ich habe es satt, wenn völlig Übergeschnappte meine deutsche Muttersprache verhunzen und mir 

glauben beibringen zu müssen, wie ich Mainstream-gerecht zu schreiben und zu sprechen habe. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ich habe es satt mitzuerleben, wie völlig Ungebildete, die in ihrem Leben nichts weiter geleistet 

haben, als das Tragen einer fremden Aktentasche, glauben Deutschland regieren zu können.  

Ich kann es nicht mehr ertragen, wenn unter dem Vorwand einer „bunten Gesellschaft“ Recht und 

Sicherheit dahinschwinden und man abends aus dem Hauptbahnhof kommend, über Dreck, 

Schmutz, Obdachlose, Drogensüchtige und Beschaffungskriminelle steigen muss, vorbei an 

vollgekrakelten Wänden. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ich möchte, dass in meinem Land die Menschen, gleich welchen Geschlechts, welcher Hautfarbe 

und gleich welcher Herkunft wertgeschätzt und unterstützt werden, die täglich mit ihrer fleißigen, 

produktiven und wertschöpfenden Arbeit den Reichtum der ganzen Gesellschaft hervorbringen: 

die Mitarbeiter in den Unternehmen, die Handwerker, die Freiberufler, die vielen engagierten und 

sozial handelnden Unternehmer der kleinen und mittständischen Wirtschaft. Ich möchte, dass die 

Lehrer unserer Kinder, die Ärzte und Pfleger unserer Kranken und Hilfsbedürftigen die 

Anerkennung, die Wertschätzung und die Unterstützung erhalten, die sie täglich verdienen. Ich 

möchte, dass sich die Jungen und Ungestümen in den wohlgesetzten Grenzen unseres 

Rechtsraumes austoben aber sich auch vor ihren Eltern und Großeltern, vor den Alten und 

Erfahrenen verneigen, weil sie die Erschaffer ihres Wohlstandes und ihrer Freiheit sind.“ 

 

Wie die Klimalüge ihre Jünger radikalisiert  

Wenn eine wahnhafte Ideologie  

ein Land und seine Natur verschandelt  
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Wenn Dummheit von Ideologisch verblendeten 

politisch missbraucht wird ist es Gefährlich 
Wer allen Ernstes auch nur denkt, man könne einen Krieg damit beenden, indem man einfach nur 

noch mehr Waffen liefert, der ist entweder unfassbar dumm oder gehört einer Kriegstreiber-Sekte 

an. „Krieg beenden – Panzer senden“, ist der letzte katastrophale Beleg für eine völlig ungebildete 

Generation, die ganz offensichtlich nicht wissen was ein Krieg eigentlich ist. Es ist diese 

Generation die in ihrem gemütlichen Kinderzimmer vor einem Flachbildschirm sitzen und mit 

ihrer Playstation ein spannendes Kriegsspiel spielen und dabei eine Tüte Chips verdrücken und 

eine Cola trinken. Diese Aussage strotz nur so voller unfassbarer Ignoranz und Geschichtsver-

blendung. Sie scheinen nicht zu wissen, dass die BRD laut Waffenstillstandsvertrag von 1945 

tatsächlich zur direkten Kriegspartei werden können oder bereits sind, wie der wissenschaftliche 

Dienst des Deutschen Bundestages in 2022 bereits festgestellt hat. Das die einst liberale Partei 

FDP so etwas toleriert, zeigt doch einmal mehr das dieses Parteiensystem längst am Ende ist.    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ehemaliger US-Regierungsbeamter (Artikel aus Uncut News)  

So wurden lästige Präsidenten entsorgt  

  

Präsident John F. Kennedy wurde von der CIA und den US-Stabschefs ermordet, als er erkannte, 

dass die Regierung, der er vorstand, nicht die wahre Regierung war. Sein Vorgänger Präsident 

Eisenhower, ein 5-Sterne-General, warnte vor der Bedrohung der demokratischen Regierung 

durch den militärisch-industriellen Komplex. Präsident Kennedy beabsichtigte etwas dagegen zu 

unternehmen, solange der Präsident noch etwas Macht hatte, aber er wurde gestürzt, bevor er mehr 

tun konnte, als den CIA-Direktor Allen Dulles und den Vorsitzenden der Stabschefs, General 

Lyman Lemnitzer, zu entlassen. Präsident Kennedy war nicht in der Lage, General Lemnitzer 

loszuwerden, der zum Obersten Alliierten Befehlshaber der NATO wechselte. Sowohl Dulles als 

auch Lemnitzer werden verdächtigt, das Komplott gegen Kennedys Leben geleitet zu haben. 

Die Dummheit der  

Playstation Generation 
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Präsident Nixon war der am besten informierte und am meisten respektierte ausländische 

Präsident in der Geschichte der USA. Er hielt Kontakt zu ausländischen Staatsoberhäuptern und 

war über historische und aktuelle Ereignisse gut informiert. Aber wie Kennedy und Trump, 

überschätzte auch er die Macht des Präsidenten. 

Nixon zog sich, wie ich am 19. Januar erneut berichtete, mit seinen Rüstungskontrollabkommen 

mit der Sowjetunion und seiner Öffnung gegenüber China den Zorn des Militär-

Sicherheitskomplexes zu. Die Ermordung von Präsident Kennedy war so offensichtlich ein 

hausinterner Mord, der von den Medienhuren der CIA und der Warren-Kommission vertuscht 

wurde, dass die CIA nicht wagte, einen zweiten Präsidenten zu ermorden. Stattdessen sorgte die 

CIA dafür, dass einer ihrer Agenten als Journalist bei der Washington Post, einem langjährigen 

Mitarbeiter der CIA, der nie eine Zeitung war, die „Watergate“- Untersuchung gegen Präsident 

Nixon leitete, die dazu diente, ihn aus dem Amt zu jagen, obwohl Nixon mit dem größten 

Vorsprung in der Geschichte der USA wiedergewählt worden war. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Als Immobilienmogul wusste Donald Trump nichts über Washington oder wer dort wirklich 

regiert. Als er seine Absicht erklärte, die Beziehungen zu Russland zu normalisieren, legte er sich 

blindlings mit der CIA und den unterirdischen Herrschern der USA an. Und wieder wurden die 

Medien benutzt, um ihn loszuwerden: „Russiagate“, zwei Amtsenthebungsversuche, „Aufstand 

am 6. Januar“ und jetzt „Documents Gate“. Der Präsident wird nicht einmal vom Secret Service 

geschützt. Wie das Touristenvideo deutlich zeigt, wurden die Secret-Service-Männer an der Seite 

von Präsident Kennedys offener Limousine in Dallas von einem Secret-Service-Vorgesetzten 

weggerufen. Das Video zeigt, wie sich einer der Secret-Service-Agenten gegen den Befehl wehrt. 

Nachdem die Secret-Service-Agenten entfernt worden waren, zeigt das Video, dass Kennedy 

durch eine Kugel von vorne getötet wurde, die seinen Hinterkopf durchschlug. Auf dem Video ist 

zu sehen, wie seine Frau nach hinten aus der Limousine greift, um seinen weggeschossenen 

Hinterkopf zu bergen. 

 
Trotz dieser eindeutigen und unbestreitbaren Beweise, entschied die Warren-Kommission, dass 

Kennedy von hinten erschossen wurde und zwar von Oswald, dem Sündenbock, den die CIA als 

Schuldigen auserkoren hatte. Bevor Oswald reden oder befragt werden konnte, wurde er in 

Polizeigewahrsam von Jack Ruby (Jacob Leon Rubensein) getötet, einer Person, deren 

Anwesenheit unerklärlich ist und die von der Polizei die Erlaubnis erhielt, neben Oswald 

bewaffnet zu sein. Der Großteil der unbekümmerten amerikanischen Bevölkerung fiel auf diese 

unwahrscheinlichste aller Erklärungen herein, viele intelligente Menschen jedoch nicht. 

Die CIA wagte also nicht, Nixon physisch zu ermorden. Sie benutzten ihren Washington Post-

Assistenten, um ihn politisch zu ermorden, so wie sie die Medien benutzten, um Donald Trump 

loszuwerden. 

 

Paul Craig Roberts 

US Ökonom und 

Publizist. Stellvert. 

Finanzminister der  

Regierung Reagan 

Mitherausgeber und 

Kolumnist des Wall 

Street Journal,  Die Macht 

des Deep State 

https://de.wikipedia.org/wiki/Finanzministerium_der_Vereinigten_Staaten
https://de.wikipedia.org/wiki/Kabinett_Reagan
https://de.wikipedia.org/wiki/The_Wall_Street_Journal
https://de.wikipedia.org/wiki/The_Wall_Street_Journal
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Amerikaner, die glauben das sie in einer Demokratie leben, sind auf dem Holzweg. Die 

Amerikaner, die sich immer wieder so leicht täuschen lassen, sind der Grund dafür, dass wir unser 

Land, die Freiheit und die Hoffnung, dies einst in der Welt repräsentierte, verloren haben. 

Wie viele Amerikaner verstehen, dass sie nicht mehr in einem freien Landleben, dass sie die 

beherrschten Untertanen von wem auch immer sind? Das Wahlrecht ist ein Deckmantel, eine 

Täuschung. Niemand, den das Volk bevorzugt, kann in das Amt des Präsidenten gewählt werden. 

Wenn er, wie Trump, unerwartet ins Amt kommt, wird er abgesetzt. Der Begründer der 

amerikanischen bürgerlichen Freiheit, Thomas Jefferson warnte uns, dass die Freiheit nicht länger 

als 200 Jahre existieren kann, bevor sie durch eine blutige Revolution aufgefrischt werden muss. 

Er hat die Lebensdauer der Freiheit überschätzt. Im Laufe meines Lebens hat sich die Bedeutung 

der Freiheit gewandelt. Sie bedeutet nicht mehr das, was die Gründerväter, die heute als 

Rassistenangeprangert werden, meinten, nämlich Selbstbestimmung und Freiheit von einer 

unterdrückenden Regierung.  

 

Heute bedeutet Freiheit die Freiheit der Schwarzen, Geschäfte ohne Strafverfolgung auszurauben, 

die Freiheit der Regierung und ihrer Medienhuren, die Wahrheit, die freie Meinungsäußerung und 

die Vereinigungsfreiheit zu zensieren und zu unterdrücken, die Freiheit der Regierung, Menschen, 

die ihre bürgerlichen Freiheiten wahrnehmen, als „Aufrührer“ zu verhaften und zu inhaftieren, die 

Wahrheitsverkünder als„ Bedrohung für die Demokratie“ zu brandmarken, die sich der 

Verbreitung von „Fehlinformationen“ schuldig machen, die Freiheit, Ärzten, die Leben gerettet 

haben, indem sie Medikamente verwendet haben, die nach den Behandlungsprotokollen von Big 

Pharma verboten sind, die medizinische Zulassung zu entziehen. Menschen, die in den letzten 

Jahrzehnten geboren wurden, wissen nicht, wie abwegig dies für jemanden ist, der in der 

Vergangenheit im echten Amerika gelebt hat. Wenn meine Generation stirbt, wird es niemanden 

mehr geben der weiß, was Amerika einmal war. 

 

5G - RISIKO HOCHFREQUENZ-EXPOSITION 

HABEN WIR EIN PROBLEM? 
1.354 Studien von über 2.400 Studien weisen Bioeffekte von Strahlung 

und somit biologische Schäden die zu Krankheiten führen, nach.  
 

Behörden in Australien geben zu (ICNIRP), dass die bisherigen Richtlinien möglicherweise 

keinen angemessenen Schutz für die Bevölkerung bieten. Erkrankungen wie Krebs, neurologische 

Degeneration bzw. andere Krankheitsausgänge, können mit der Strahlenbelastung in 

Verbindungen gebracht werden. Bereits durch die erlaubte Mikrowellen Belastungen sind 

Gesundheitsschäden wahrscheinlich entstanden. Nur 6% aus der gesamten Anhörzeit einer 

Befragung der Regierung in Australien (1065 Minuten), wurden für Kritiker von 5G bereitgestellt, 

während 91 % der Zeit bereitgestellt wurden zu Befürwortern. Dabei wurde kein einziger 

medizinischer Experte hinzugezogen. Es bestehen größte Bedenken und Sorge bzgl. der Eile in 

Australien und Neuseeland, 5G ohne Sicherheit einzusetzen zu wollen. Der Fall in Australien zeigt 

deutlich, dass die Regierungen der Welt die 5G Technologie unbedingt wollen, koste es was es 

wolle und wenn es die Gesundheit der eigenen Bevölkerung ist. Wenn man hier eine Parallele zu 

den genauso unbedingt gewollten mRNA Impfstoffen zieht, und das sollte man unbedingt tun, 

dann wird für jeden klar und ersichtlich, dass die Regierungen darauf Pfeifen, was die Bürger 

wollen. Mit Demokratie hat das schon lange nichts mehr zu tun.     
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Warum erkennen so viele Menschen nicht  

Die Dreisten Lügen der Narrative 

Wer sich selber eingesteht, dass die Menschen offensichtlich durch eine ganze 

Menge von Lügen und Betrug regiert werden, der fängt an kritisch und eigenständig 

zu denken und zu kombinieren. Wer das tut, erkennt sehr schnell die 

offensichtlichen Lügen der Corona Plandemie, das Ukraine Märchen, der Kennedy 

Mord, die WTC 7 Sprengung und die Menschenverursachte Klimalüge.     

Institut für Ingenieurwesen Universität von Alaska zu WTC 7 
Eine strukturelle Neubewertung des Zusammenbruchs des World Trade Center 7 

Studie auf 125 Seiten aus 2020 belegt, dass die offizielle Version so niemals richtig sein kann. Die 

Hauptschlussfolgerung unserer Studie ist, dass Feuer den Einsturz von WTC 7 am 11. September 

nicht verursacht hat, im Gegensatz zu den Schlussfolgerungen von NIST und privaten 

Ingenieurbüros, die den Einsturz untersucht haben. Die sekundäre Schlussfolgerung unserer 

Studie ist, dass der Einsturz von WTC 7 ein globales Versagen war, bei dem fast gleichzeitig jede 

Säule im Gebäude zusammenbrach. Alle bisherigen Erkenntnisse weisen überaus deutlich darauf 

hin, dass WTC 7 kontrolliert gesprengt wurde.  

Warum Lee H. Oswald Präsident Kennedy nicht erschossen haben kann 
Warum tun viele Menschen sich damit so schwer, sehr deutliche und nicht wiederlegbare Fakten 

zu akzeptieren? Wenn die Menschen dafür offen werden endlich abzulegen „das nicht sein kann 

was nicht sein soll“, dann werden sie auch erkennen, dass es faktisch unmöglich war, dass ein 

Mann namens Lee Harvey Oswald mit einem völlig veralteten Repetiergewehr der Marke 

Modell Mannlicher- Carcano, welches aus der Zeit des Zweiten Weltkriegs war, drei Schüsse 

abgegeben haben soll aus einer größeren Entfernung. Auch diese Geschichte ist nicht nur leicht 

erkennbar unlogisch und steckt voller Unwahrheiten, es handelt sich schlicht und ergreifend um 

eine Lüge.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://de.wikipedia.org/wiki/Mannlicher-Carcano
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Die Lüge vom Giftgaseinsatz in Douma Syrien 
Die angeblichen Beweisfotos, für den angeblichen Giftgaseinsatz wirken stark surreal. 
Auf einen Bild sieht man eine Gasflasche, die in einem Loch im Boden steckt. Jedoch hat das 

Loch im Boden einen weit größeren Umfang als die Gasflasche und kann daher nicht von der 

Gasflasche stammen. Außerdem vermag eine vom Himmel fallende Gasflasche grundsätzlich 

keinen Betonboden zu durchschlagen. Falls der Bereich überdacht war, hätte die Gasflasche 

zudem erst durch ein Dach hindurch kommen müssen (was unwahrscheinlich ist) und wäre 

hierdurch abgebremst worden, sodass die Gasflasche erst recht nicht mehr den Boden hätte 

durchschlagen können. Falls zuvor eine Bombenexplosion das Loch im Boden verursacht haben 

sollte, dann wäre es völlig unwahrscheinlich, dass später eine Gasflasche zufälligerweise genau in 

diesem Loch landet. Auf einem anderen Bild sieht man eine Gasflasche auf einem Bett. Um 

dorthin zu gelangen, hätte die Gasflasche zuvor die Decke durchschlagen müssen, was aber eine 

Gasflasche normalerweise nicht schafft. Die angeblichen Beweisfotos sind so dermaßen lächerlich 

und erkennbar falsch, dass es eigentlich jeder sehen müsste. Auch für die Experten der NATO und 

für die von den Medien zugezogenen Experten, müsste dies evident sein. Auf diese beiden Gas-

flaschen hätte daher niemals die Giftgasbehauptung gestützt werden dürfen. Und die Giftgas-

behauptung hätte nicht zu Sanktionen und Bombardierungen genommen werden dürfen. 

Entlarvung der bigotten Argumentation am Beispiel Venedig 

Angeblich soll ja der Meeresspiegel immer höher steigen, sodass Venedig bald im Meer untergeht. 

Dem zum Trotz leidet Venedig aber momentan unter Niedrigwasser. Wenn der Wasserpegel in 

Venedig (oder anderswo) hoch ist, soll es laut Mainstreammedien angeblich am Klimawandel 

(und nicht am Regen) liegen, wenn der Wasserpegel niedrig ist, soll es hingegen am fehlenden 

lokalen Regen liegen. Der Witz daran ist, im Sommer wütet der Klimawandel besonders schlimm, 

Behauptungen werden allerdings zu einer Art Staatsreligion in vielen Ländern mit katastrophalen 

Auswirkungen für die Wirtschaft und die Menschen.  

  

  

 

 

 

 

 

 

 

Klimakatastrophe! 

Wo ist das Wasser  

in Venedig? 

Sollte Venedig nicht 

absaufen im Zuge der 

CO2 Klimalüge? WTC 7 
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Mit Musik ist das Leben lebenswerter  

Neues Album und Single als Hoffnungsbotschaft 
Auch schon vor der neuen dystopischen Zeitrechnung seit 2020 gab es drei Alben 

von MAGNUS, alias Dirk vom Runden Tisch. Das neuste, vierte Album UPSIDE 

beendet eine musikalische Trilogie mit einem echten Protestalbum. 

 

Das Album UPSIDE ist ein Doppelalbum mit einem 32 Seiten Booklet voller Bilder und Texte,  

die sich mit der Problematik des Great Reset und der New World Order beschäftigen. Die ein-

schlägigen Single Auskoppelungen „Control Reset“, „Higher and Higher“ sowie „Time to Stand 

Up“ waren hoch platziert in den weltweiten Club- und Dance Charts. Die Songs dürften den-

jenigen gefallen, die etwas für schnellere tanzbare Musiktitel übrighaben oder diejenigen, die 

schon immer auf Protestsongs standen.  

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

WONDERFUL - Neuer Song als Hoffnungsbotschaft 
Ein Song der vollkommen anders ist als die letzten drei Singles. Diese Ballade soll 

ein kleines Licht der Hoffnung sein, das auch wieder bessere Zeiten kommen. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Steuerhinterziehung 

          Geldwäsche  

          Verschwörung zur Geldwäsche 

          Potentielle Verstöße gegen di 

NÜRNBERGER PROZESSE 

1946 

 

KEINE 

WERBUNG! 
 
Das ist MAGNUS 

ihr findet ihn 

kostenfrei auf 
YouTube  

 

 

Kostenfrei z.B. auf Spotify 

WONDERFUL ist eine ruhige, sehr gefühlsvolle 

Ballade. Die Produktion fand in DU statt und in 

London in den Abbey Road Studios. Für den Mix 

war SIMON GIBSON verantwortlich, der bereits 

Stücke von Paul McCartney, Take That, Pink Floyd 

und anderen Künstlern abgemischt hat. Der Trip 

nach London in die Abbey Road Studios war ein 

echtes Erlebnis. Das Musikvideo wurde wieder von 

dem sehr talentierten jungen Filmemacher Taras 

Merenkov aus Kiew produziert. Single & Video 

werden im März 2023 veröffentlicht.  
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 In eigener Sache 

 

 

 
Der Runde Tisch 
Regelmäßig erscheinendes Format mit 

Informationen zur Corona Plandemie 
aber auch anderen Themen über die 

sonst eher nicht berichtet wird. Wir 

erheben nicht den Anspruch der 
absoluten Wahrheit sondern wir teilen 
lediglich unsere eigene Meinung mit. 

 

 

 

 

 

Runde Tisch ON TOUR 
Hin und wieder berichten wir davon 

wie die Situation zur Plandemie in 
anderen Ländern ist. Außerdem 

berichten wir auch von Demos und 
sonstige Protestaktionen. 

 

 

 

 

 

 

Runde Tisch Interview 
Von Zeit zu Zeit interviewen wir 
interessante Menschen die etwas zu 

erzählen haben von Interesse. Dies 

können Betroffene oder auch aktive 

Aufklärer sein.   

Der Runde Tisch übernimmt keinerlei Haftung für mögliche Fehler, Irrtümer 

oder falsche Behauptungen in den obigen Artikeln! Die Artikel erheben auch 

nicht den Anspruch der absoluten Richtigkeit, sondern sie stellen lediglich eine 

persönliche Meinung dar. Durch die Artikel soll weder jemand beleidigt, 

aufgehetzt noch zu irgendeiner Handlung animiert werden! (2022) 
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Wer uns unterstützen möchte mit Rat und 

Tat ist herzlich willkommen! 
Wir möchten auch zukünftig komplett auf Spenden oder andere Zuwendungen verzichten solange 

wir uns das leisten können. Zurzeit sind wir noch in der Lage unsere Kosten alleine zu bestreiten 

um Euch zu informieren im Rahmen unserer bescheidenen Möglichkeiten.  

Das soll aber keineswegs bedeuten, dass wir die freien und unabhängigen Journalisten, Magazine 

und Plattformen nicht sehr zu schätzen wissen. Selbstverständlich müssen diese Journalisten sich 

finanzieren und das geht über Spenden und freie Beiträge sowie sonstige Zuwendungen auf jeden 

Fall erheblich besser und auch gerechter als die staatliche Zwangsabgabe (ehemals GEZ).  Diese 

Zwangsabgaben sind aus unserer Sicht nichts Anderes, als eine „Zwangsfinanzierung“ staatlich 

kontrollierter und inhaltlich in keinster Weise unabhängiger Medien.  

 

Wie könnt ihr uns also unterstützen? 

 Wer Interesse hat selber hier Artikel für diesen  

Newsletter zu schreiben kann diese sehr gerne tun,  

wir würden uns über Eure Beiträge sehr freuen!   

 Wer gut mit einer Fotokamera oder auch Filmkamera  

umgehen kann könnte uns bei bestimmten Gelegen- 

heiten ebenfalls behilflich sein. 

 Wir suchen auch immer wieder Leute die Videos  

schneiden und auch bearbeiten können so z.B. mit  

Einblendungen, Textunterlegungen usw. 

 Wenn wir ON TOUR unterwegs sind, brauchen wir  

Leute vor Ort mit Ortskenntnis, die für uns auch  

bestimmte Kontakte knüpfen können. 

 Wir sind immer dankbar für zuverlässige Informatio- 

nen und Quellen zu bestimmten Sachverhalten. Wir  

brauchen eure Augen und Ohren vor Ort. 

 Sach- und Fachkenntnis zu bestimmten Themen wie  

Medizin, Forschung, Staatsrecht um nur einige  

Beispiele zu nennen wären sehr hilfreich. 

 

So könnt Ihr mit uns Kontakt aufnehmen: 

Email: DerRundeTisch@gmail.hu 

Der Runde Tisch ist ausschließlich nur dem Freundeskreis Runder Tisch vorbehalten. Es handelt sich ausschließlich 

und nur um eine private und nicht kommerzielle und nicht einer journalistischen Tätigkeit unterliegenden Seite.  Der 

R.T dient keinen geschäftlichen und /oder gewerblichen Zweck. Eine berufliche oder journalistische Tätigkeit besteht 

nicht. Es werden weder Einnahmen generiert noch findet Werbung statt. 

 

  


